



FUERON DESTINADOS A CASAS DE QUILLOTA Y SAN PEDRO.

Donaron catres clínicos a casas de acogida locales

Un total de 11 catres clínicos del exHospital San Martín de Quillota fueron entregados por el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca a la Municipalidad de Quillota, para ser destinados a las Casas de Acogida de Quillota y San Pedro.

El retiro fue realizado por personal municipal y permitió entregar seis de estos implementos a la Casa de Acogida quillotana y otros cinco al establecimiento ubicado en el distrito de San Pedro.

El alcalde doctor Luis Mella explicó que lo anterior es parte del trabajo colaborativo entre el Servicio

de Salud y la Municipalidad quillotana.

“Estamos muy contentos, porque después de un tiempo de gestión se logró que el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca nos entregue 11 catres clínicos y estamos viendo otra cantidad que podemos recibir muy pronto. Esto va a venir en ayuda y apoyo de nuestra casa de acogida de Quillota, seis catres, y cinco para la Casa de Acogida de San Pedro. Estamos muy agradecidos y contentos que estos catres clínicos puedan prestar servicio para nuestros pacientes de las casas de acogida”, indicó el alcalde Luis Mella. 🌟